

September 2012



BSG aktuell

39. BMW Berlin Marathon: 40.000 Läufer und 1 Mio Zuschauer 30. September 2012

Bericht 18
BSG EDEKA Minden-Hannover
Sparte Laufen
Berlin-Brandenburg

Autor
Manfred

40.987 Läufer aus 125 Nationen hatten für die 39. Auflage des BMW Berlin-Marathons gemeldet, rund eine Million Zuschauer standen an der Strecke. Die Wetterbedingungen Sonnenschein, Starttemperaturen um 10 Grad Celsius, aber phasenweise etwas Wind waren insgesamt einmal mehr sehr gut in Berlin.

Wir ,von der BSG Laufen Freienbrink, waren zu viert unterwegs mit dem Ziel unter den 4:00 Stunden zu bleiben.

Für Dennis und Olaf war es eine Marathon Premiere, Manfred und Stephan haben das schon erlebt und erlaufen. Zu viert gingen wir in das Rennen und zu viert kamen wir über die Ziellinie unter den magischen 4:00 Stunden

